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Présents : BERGEROT Martine, DEBIESSE TIXIER Karine, Présidente, GALLET Chantal,  

Lavergne Sandrine, Petit Dit Grézériat Jordan, Vors Guillaume, Walldecabres Olivier, 
ZANOL Michel   

 
Invités permanents :  
  Elus :   WEICKERT Véronique, 
  Salariés :  RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 
 
Excusé :  GOUJON Yannick 
 
Rédaction du CR :  Nathalie R 
 
Ordre du jour  
 

 Objet Intervenant 

1 Accueil – Intervention de la Présidente 
Bilan - Soirée Ekinox ‘L’accueil des licenciés : un enjeu d’avenir’ du 22 Janvier 

Présidente 

2 Approbation du CR du Bureau n°3 
Projet Comité : comment avancer – formaliser ? 

Secrétaire Générale 

3 Trésorerie 
Point financier au 31 Décembre 2024 

Trésorier Général 

4 Tour des Pôles 
Pôle Développement 

Bilan - Festi U7 
Commission MiniBasket  

Pôle Sportif 
Technique 

Bilan - Challenge Individuel Benjamin/e 
Détections / Sélections 
Formation Cadres Techniques  

Officiels 
Retour sur la réunion avec la Ligue 
Formation Départementale : organisation 

Pôle Compétitions 
Championnats dernière phase 

Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
point sur les licences 
rapide point sur la réunion des Référents Licences avec la FFBB 
 

 
 

Martine Bergerot 
 
 

Guillaume Vors 
 
 
 
 

 
 
 
 

Yannick Goujon 
 

Chantal Gallet 
 

5 Questions diverses 
Club d’Oyonnax 
Académie Christian Jallon 

 
La Présidente 
Michel Zanol 

 
 

1/ Ouverture par la Présidente 
- Elle remercie tous les présents. 

 
- Ses déplacements / réunions :  

o Réunion CDO / CRO & Présidents 
▪ Principal sujet : la réunion des répartiteurs 

❖ Organisation des répartitions très verticale, qui a ses limites 
❖ Problématique soulevée : les frais d’autoroute ne sont pas remboursés : la Ligue va 

interroger la FFBB à ce sujet 

Mercredi 12 Février 2025 
Réunion du Bureau n° 4 

Compte-rendu 
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❖ Karine a demandé à Guillaume et Pierre de mettre en sujet sur la table ronde Arbitrage 
du Comité Directeur de réfléchir sur le problème géographique des Arbitres des 
secteurs Belley et Bellegarde pourraient officier dans les départements limitrophes 
 

▪ IFRABB :  
❖ il faut faire évoluer les formations 
❖ proposer une formation Arbitre 
❖ vendre des prestations 
❖ des modifications vont avoir lieu en Septembre 2025 sur les formations des apprentis : il 

faudra être vigilant sur les nouveautés qui pourraient être votées, un apprenti ne 
bénéficierait plus d’aides pour une 2ème formation dans un même club 
 

o Visio fédérale 
▪ Webinaires par la FFBB sur l’emploi : l’information a été diffusée sur les BO 

 
▪ Séminaire MiniBasket : Martine s’inscrit 

 
▪ Services Civiques :  

❖ 440 nouvelles missions attribuées à la FFBB 
❖ Karine souhaite que soit étudié la faisabilité de prendre un Service Civique pour faire un 

suivi des Jeunes Arbitres 
❖ Lancement de la campagne en Mai et attribution en Juillet 

 
▪ PSF :  

ont été données les grandes lignes directrices :  
❖ Féminisation 
❖ Lutte contre les incivilités  
❖ Accessibilité à la pratique sportive pour augmenter le nombre de licenciés  

Sur la campagne 2024, 100 000€ ont été remboursés par manque de retour de bilans financiers 
Pour 2025, une baisse est attendue pour les Ligues et Comités 

 Pour notre Comité pour le PSF 2025 :  
  Féminisation : en prévision :  

colloque de Coaches Féminines en marge du Tournoi du GS Carriat 
camp exclusivement féminin 

 des experts territoriaux seront désignés 
 

▪ Pacte # tous engagés : contrairement à ce qui a été fait en 2024, la facture sera envoyée aux 
Comités qui répercuteront aux clubs la pénalité financière 

 
o Karine a été invitée à participer au prochain Comité Directeur Fédéral au siège de la FFBB les 28 

Février et 1er Mars 
 

o Karine et Sandrine ont souhaité qu’un agenda partagé soit mis en place pour les salariés, afin d’avoir 
connaissance des formations, activités à l’extérieur, congés …  
Il sera consultable par les membres du Bureau et les Responsables de Pôle 
 

- Soirée du 22 Janvier 
o Cf annexe 1 – REX soirée du 22 Janvier 
o JP Hunckler a remercié le Comité pour son accueil 
o Julien Desbottes a remercié le Comité d’avoir fait venir le Président Fédéral à Bourg en Bresse 
o Ce fut une belle réussite ; mais il ne faut pas qu’elle reste sans suite 

Réflexion sur les actions à mettre en place :  
▪ Faire un état des lieux des projets qui sont ou qui vont voir le jour 
▪ Cibler les institutions qui ont des infrastructures à rénover, en cours de rénovation 
▪ Voir pour solliciter les participants :  

❖ Faire un sondage sur les infrastructures 
❖ Faire un questionnaire sur la tenue de la soirée 
❖ Les questionner sur ce qu’ils peuvent attendre du Comité 

▪ Ce pourra être un sujet pour les réunions de secteur 
o 1ères pistes : le projet de salle à Mionnay, prendre rendez-vous avec les Mairies de St Trivier de Courtes 

et de Bourg en Bresse  
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o Le discours du Président Fédéral a retracé le projet qu’il a présenté lors de son élection 
  

 

2/ Secrétaire Générale 
- Approbation du Compte Rendu du Bureau n°3 

Sans remarque particulière, il est validé à l’unanimité et sera diffusé comme il se doit 
 

- Projet Comité 
Les Responsables des fiches actions se sont retrouvés la semaine dernière en visio 
Ce qui a permis :  

o De se rendre compte que chacun avance mais ne formalise pas 
o De réexpliquer la méthodologie de travail  
o Sur 2024-25 14 fiches action doivent être mises en œuvre : propositions à soumettre au vote du Bureau  

 
 

3/ Point Financier 
La situation financière est présentée au 31 Décembre 
cf annexes 2, 3 & 4 Charges / Recettes et Trésorerie 
 
quelques informations 

 Dépenses 
   Amende usage photo sous licence 328 € 

Entretien véhicule Partner  600 € 
Participation Tournoi des Etoiles  4 200 € 
TIC – CIC    4 160 € 
Formation 3x3 de Hugo   350 € 

 
 Recettes 

   Mécénat Crédit Mutuel   5 000 € 
Intérêts bancaires    4 500 €  

 
 

4/ Tour des Pôles 
 Pôle Développement 

➢ Festi U7 - Samedi 1er Février à Belley et à Montmerle 
✓ REX annexe 5 – Festi U7 
✓ Prévision de pouvoir organiser plusieurs Festi U7 dans la saison 
✓ Les U 7 ne seront pas conviés à la Fête du MiniBasket du 8 Mai 
✓ Sur le BO du 20 Février un appel sera fait aux clubs pour une organisation sur Avril 

 
➢  Communication 

✓ La première édition de l'Actu Mini 01 est sortie et diffusée 
✓ La seconde sortira en Mars 

 
➢  Sous-Commission MiniBasket sur les règlements 

Elle s’est réunie et fera des propositions sur  
❖ Les engagements  
❖ Les mouvements d’une phase à l’autre 
❖ Sur le type de défense 
❖ … 
 

➢ Label Départemental 
✓ Le document de demande :  

❖ Il a été remanié 
❖ Léo a fait une nouvelle mise en page 
❖ Il sera diffusé après l’avis des membres de la Commission 

✓ Un appel a été fait aux clubs qui ont déjà le label pour le renouveler : pas de réponse 
positive 

✓ Séminaire MiniBasket à Paris les 22 et 23 Mars : Christelle ne pouvant pas s’y rendre, 
Martine va s’inscrire    
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 Pôle Sportif   

➢  Technique 
✓ Bilan de la Finale du Challenge Individuel Benjamin/e 

Cf annexe 6 – REX Finale Challenge Individuel BM 
 

✓ Formation des joueurs/ses 
❖ U12  

1er entraînement de Février : détection avec un groupe important pour dégager un 
groupe de 24  pour un groupe final de 12  

❖ U11 
Des entraînements sont organisés en parallèle sur les différents secteurs 

 
✓ Formation des Cadres 

❖ Brevets Fédéraux : deux formations en Février 
❖ Intervention Technique :  

o Le 24 Janvier à St Rémy  
o Le 18 Février à Reyrieux 

     
➢  Officiels 

✓ Réunion entre CDO et CRO 
La réunion a permis de mettre à plat les différents sujets de discorde afin de rétablir une 
ambiance sereine 
Les CT et les Officiels vont travailler ensemble sur un contenu de formation qui sera 
diffusé en formation Officiels comme Entraîneur 
 

✓ Formation Départementale  
Elle va débuter le 23 Février dans les Ecoles d’Arbitrage sur le Département  

 

 Pôle Compétitions 
✓ CF Annexe 7 – Pôle Compétitions 
✓ A noter qu’en Championnats MiniBasket il y a de plus en plus de club qui ont des 

desideratas de niveau à tout moment de la saison 
 

 Pôle Règlements – Juridique et Qualifications 
➢ Point sur le nombre de licenciés  

 

 
 

 

➢ Visio fédérale avec les Référents Licences Départementaux 
✓ Point à étape 
Remerciements du Service fédéral pour le travail de validation des plus de 600 000 licences 
Retour sur la dématérialisation des  

❖ Réaffiliations  
Sur l’ensemble des clubs très fort pourcentage des clubs qui se réaffilient via fbi  
Les réaffiliations papier deviennent l’exception  
Pour nous CD 01 aucun club en ‘papier’ : 100 % 

❖ Licences  
Le service insiste fortement à ce que la dématérialisation des licences,  
prise de licence via e-licence soit la norme 
il reste des clubs qui saisissent encore manuellement toutes les licences 
les référents sont vivement invités à joindre ces clubs pour les aider  
ou les convaincre à passer à e-licences 
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Pour nous CD 01, un seul club n’est pas encore passé à e-licence : US Sulignat 
Si licence saisie par le club c’est aussi souvent du fait des difficultés rencontrées  
sur Internet par les parents 
Retour sur les règlements via Hello Asso – environ 18 millions d’€uros à ce jour,  
belle évolution depuis la saison dernière 

❖ Retour sur le questionnaire envoyé aux référents licences sur l’assistance licences 
Bons retours des référents 
Très grande satisfaction des réponses 

❖ Point mutations : explication sur les périodes et sur les démarches 
Pour la Nnième fois le service revient sur le règlement des mutations 

❖ Dates à venir 
Prochaine réunion en Mai afin de présenter les évolutions de e-licences 

 
➢ Groupe Ethique 

2 dossiers en cours 
 
 

5/ Questions diverses 
- US Oyonnax 

Karine et Olivier se sont rendus un samedi soir assister à une rencontre de RM3 à Oyonnax. 
 

- Académie Christian Jallon à Roanne le Samedi 18 Janvier 

Une délégation du Département s’est rendue à Roanne : Karine, Michel et Martine pour soutenir         les 

3 récipiendaires : Françoise et Christian Diot & Christelle Charvieux 
Michel donne quelques informations sur les prochaines promotions, qui verront quelques évolutions vu que 
l’organisation va être modifiée ; les remises de trophées devraient à l’avenir avoir lieu à St Pourçain 
 

- Arbitrage du 3X3 
Les Arbitres Officiels ont été sollicités pour arbitrer sur les tournois 3x3 organisés par le Comité 
Une demande a été faite à savoir si une indemnité était prévue pour ces interventions 
Sachant que pour l’Open Access un forfait à la journée est prévu 
 
Vote indemnisation des Arbitres sur les 3x3 des vacances  
  9 votants 
  9 contre 
A l’unanimité il est refusé d’indemniser les Arbitres sur les Tournois 3x3 des vacances scolaires  
   
 
   
Fin de réunion 22h… 
 
Sandrine Lavergne       Karine Debiesse Tixier 
Secrétaire Générale       Présidente du Comité de l’Ain 

       
 
 


